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в дк им. арсеньева прошло 
мероприятие, завершившее 
год учителя-2010. 
в торжественной обстановке 
были подведены итоги 
работы учителей кавалеровско-
го района. они, наши 
уважаемые педагоги, в этот 
вечер услышали 
многочисленные слова 
благодарности за свой труд.

на сцене – зам. главы района викто-
рин Ляпустин. он сообщил, что кавале-
ровские учителя высоко держат свою 
профессиональную планку. Учитель-
ство района, по оценке департамента 
образования, твердо стоит в десятке 
лучших образовательных коллективов 
края, а по некоторым позициям зани-
мает лидирующее положение.

наверное, не многие районы могут 
похвастаться тем, что у них есть дина-
стии учителей. а в кавалеровском рай-
оне их 15, пятнадцать семей, посвятив-
ших себя великому делу – учить детей.

викторин Павлович произнес в их 
адрес теплые слова и наградил учи-
тельские династии Эчко, Морозовых, 
сундиевых, вечирко, Лукашевичей, 

Фроловых-нечаевых, Мироненко, Ша-
лыгиных, вологжаниных, Ивановых, 
Мыльниковых и др.

а вот и молодые специалисты, при-
шедшие на смену старшему поколению. 
о своей педагогической деятельности 
они рассказали в форме электронной 
презентации или визитки. на суд зри-
телей свои презентации вынесли Ека-
терина десяткова, учитель английского 
языка школы № 1 п. кавалерово, ана-
стасия Чистилина, зам. директора по 
воспитательной работе, учитель исто-
рии и обществознания школы № 1 п. 
рудный, светлана гордиенко, учитель 
начальных классов школы № 3,  Екате-
рина ямнова, учитель русского языка и 
литературы средней школы Хрусталь-
ненского городского поселения, Елена 
Иванова, учитель английского языка 
школы-интерната. Под аплодисменты 
зрительного зала они получили подар-
ки и поздравления от начальника роно 
анатолия Левцова.

который год подряд проходят че-
ствования стипендиатов главы адми-
нистрации кавалеровского района. И 

не только студентов техникума, но и 
учащихся старших классов общеобра-
зовательных школ. начальник отдела 
по работе с общественными органи-
зациями, молодежью и спорту адми-

нистрации района Марина волкова 
поздравила лучших учеников района, 
которые также вышли на сцену, и вру-
чила им подарки. 

в январе кавалеровские школьники 

приняли участие в региональной дека-
де всероссийской олимпиады, которая 
проходила на базе всесоюзного дет-
ского центра «океан» в рамках смены 
«Интеллект». ребята из школ №№ 1, 3 п. 
кавалерово и Хрустальненской школы 
участвовали в олимпиадах по химии, 
биологии, математике, русскому язы-
ку, праву, географии и обществозна-
нию. на сцене – победители олимпи-
ад, а также всероссийского открытого 
конкурса научно-исследовательских, 
изобразительных и творческих работ 
- студент 3 курса кавалеровского гор-
ного техникума георгий Желдак, полу-
чивший диплом 1 степени, и студентка 
4 курса анна тимофеева, награжден-
ная дипломом 2-й степени. Им также 
вручены подарки.

остается добавить, что мероприятие 
организовали районный отдел образо-
вания и администрация района. Про-
шло оно динамично и очень душевно. 
настоящим украшением его стали вы-
ступления образцового ансамбля со-
временного эстрадно-спортивного 
танца «Элегия», солистов творческих 
коллективов и самих учителей. ведь 
эти люди - талантливы во всем… 

инна ОбОзная.
Фото игоря рОвкОвскОгО.

Образование

Завершился Год учителя
на территории кавалеровского райо-

на проживают 5376 детей. на учёте в 
территориальном отделе опеки и попе-
чительства состоят 344 ребёнка, остав-
шегося без попечения родителей, из них 
33 ребёнка воспитываются в приёмных 
семьях, 165 детей проживают в семьях 
опекунов (попечителей), 25 усыновлён-
ных ребятишек, 120 детей находятся 
в государственных учреждениях для 
детей-сирот и детей, оставшихся без по-
печения родителей, «Школа-интернат п. 
кавалерово» и «Детский дом п. горноре-
ченский».

За 2010 г. на территории района было вы-
явлено и учтено 33 ребёнка, оставшегося 
без попечения родителей, из них 25 детей  
устроены в семьи: 22 ребёнка под опеку 
(попечительство) и трое ребятишек  в при-
ёмные семьи. 

в рамках реализации закона Приморско-
го края от 14.08.2007 г. № 125-кЗ «об обеспе-
чении жилыми помещениями детей-сирот и 
детей, оставшихся без попечения родителей, 
а также лиц из их числа детей, находящихся 
под опекой (попечительством), на террито-
рии Приморского края» на территории ка-
валеровского района в 2009 г. обеспечены 
жилыми помещениями по договору соци-
ального найма три человека, в 2010 г. один 
человек обеспечен жилым помещением по 
договору социального найма, семь человек 
получили свидетельства на приобретение 
жилья в собственность и приобрели жильё,  
на 2011 г. утверждены в сводном списке на 
получение жилья 54 человека.

наш корр.

новости района

Опека и 
попечительство: 
цифры и факты

за минувший год 1,08 миллиарда ру-
блей выплачено сельхозтоваропроизво-
дителям приморья из федерального и 
краевого бюджетов на развитие отрасли. 

большая часть средств – 706,7 миллиона 
рублей - приходится на краевой бюджет. 
выплаты проводятся в рамках краевой 
целевой программы «развитие сельскохо-
зяйственного производства в Приморском 
крае на 2008 - 2012 годы». 

как сообщили в департаменте сельского 
хозяйства и продовольствия края, из крае-
вого бюджета на развитие животноводства 
направлено 175,8 миллиона рублей, рас-
тениеводства – 107,5 миллиона рублей. на 
еще одно направление программы – сохра-
нение и повышение плодородия почв – по-
ступило 150,6 миллиона рублей. 

86,3  миллиона рублей приходится на 
субсидирование процентных ставок по 
кредитам, взятым селянами на развитие 
производства. Это кредиты на приобрете-
ние сельскохозяйственной мини-техники, 
горюче-смазочных материалов, минераль-
ных удобрений, средств защиты растений, 
кормов, семян и др. 

на компенсации взносов при страхова-
нии посевов, птицы, техники и животных 
поступило 12 миллионов рублей. 

в качестве компенсации части затрат на 
приобретение сельскохозяйственной техни-
ки, оборудования и племенного скота, крае-
вой бюджет выплатил 123,5 миллиона руб. 

пресс-служба апк.

по краю

Субсидии 
для села
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13 марта 2011 года - выборы 
главы кавалеровского 

муниципального района

да и вообще, атмосферу, царив-
шую на открытии выставки, иначе, 
как лирическо-поэтической, не на-
зовешь. Идет это ощущение и от са-
мих работ, наполненных солнцем, 
светом, в каждой из которых – ча-
стичка души художника, и от заме-
чательной музыки, сопровождав-
шей гостей «картинки» все время 
их пребывания там. Исполняли 
мелодии воспитанницы духового 
оркестра Юрия Морозова. 

Поздравляя юбиляра от имени 
клуба «творчество», Людмила ожи-
ганова заметила, что аура выстав-
ки – сродни ее названию, такая же 
тонкая и невесомая: 

- Жизнь досчитала до 55-ти, а ты 
все не меняешься с годами. но ка-
плю солнца ты сумел приобрести, и 
вот сегодня делишься ей с нами… 

За 40 лет творчества у сергея 
Михайловича скопился солидный 
багаж собственных художествен-
ных ценностей. Именно ценностей, 
поскольку его картины по-другому 
и не назовешь. все они разные 
и в то же время в чем-то схожи. 
Первая работа, еще в старой кар-
тинной галерее попавшаяся на 
глаза почитательнице его таланта 
Маргарите Петерсон, называлась 
«Март». картина глубоко запала в 
душу Маргарите Эрнстовне, так же, 
впрочем, как и другая, потрясаю-
щей энергетики, - на кирпичном 
фоне изображены черные ветви 
деревьев с дрожащим черным ли-
стом, который, еще чуть-чуть, и со-
рвется… 

к сожалению, этих полотен на 
выставке не оказалось. Зато есть 
другие. самая старая работа, «ав-
топортрет», написана 20 лет назад. 

а на самой свежей, что называется, 
с пылу с жару, краска еще не высо-
хла в буквальном смысле слова… 

«Живопись для меня – главное 
связующее звено между миром 
реальным и иллюзорным», - эти 
слова сергея Чурсина как нельзя 
точно подчеркивают основное 
предназначение художника: идеи, 
фантазии, призрачность образов, 
блуждающих в извилистых зако-
улках разума, имеют свойство об-
лекаться в реальную форму легким 
движением кисти. даже бегло про-
сматривая работы, можно четко 
выделить три направления его 
творчества – природа, городские 
пейзажи и портреты. «Источник 
«святая Елена», «амгу. теплые клю-
чи», «дня закатного осень»,  «голу-
бые ели амгу», «весенний этюд», 
«кавалерово. Поселок мой род-
ной», «белые кудри города», «на-
тали»… вроде бы обыкновенные 
темы, объекты, но как они пода-
ны… Его художественную манеру, 
стиль не спутаешь ни с чьим. кто, 
например, может так пронзитель-
но щемяще изобразить влюблен-
ную пару, укрывшуюся под зонтом, 
удивительно тонко передать на-
строение маленько-
го уютного оазиса 
среди вселенского 
потопа… 

По мнению Люд-
милы ожигановой, 
сергей растет как 
художник, меняется 
внутренне, пробует 
новые техники. И, 
конечно, к нему при-
ходят новые идеи. 
очень зрелый цикл, 

как выплеск изнутри, - серия «ар-
хангелы». да и другие картины - с 
таким же внутренним наполнени-
ем. Замечательна серия акварелей, 
графических работ. Поэтому очень 
радует, что сергей в пути.  

Юбиляра поздравил глава райо-
на а. каздорф, вручивший ему По-
четную грамоту кавалеровского 
муниципального района, где на-
писано: «Чурсину с.М. за большой 
вклад в развитие художественного 
и декоративно-прикладного твор-
чества, эстетическое воспитание 
подрастающего поколения, иници-
ативу, содействие в организации 
выставок работ самодеятельных 
художников, авторских работ и  в 
связи с юбилейным днем рожде-
ния». теплые поздравления про-
звучали от заместителя главы кава-
леровского городского поселения 
владимира касьяника, директора 
Центра культуры, досуга и би-
блиотечного обслуживания раисы 
Марусовой, директора централь-
ной районной библиотеки галины 
Пушенко, друзей и коллег. они 
пожелали сергею Чурсину творче-
ских успехов, хороших начинаний, 
здоровья и радости. редакция га-
зеты «авангард» с удовольствием 
присоединяется к этим поздрав-
лениям. так держать, так дерзать, 
серега!

инна ОбОзная.
Фото бориса ФеДОрОва.

выставка

Он видит мир 
совсем иначе…

территОриалЬная  
избирателЬная кОМиссия
кавалерОвскОгО райОна

реШение
05 февраля 2011 года        № 641/69-2       «22» часа «59» минут

Об отказе плевако сергею Михайловичу в регистрации 
кандидатом на должность главы кавалеровского муници-
пального района

 Проверив соответствие порядка самовыдвижения кандидата 
на должность главы кавалеровского муниципального района   
Плевако сергея Михайловича  требованиям Федерального за-
кона «об основных гарантиях избирательных прав и права на 
участие в референдуме граждан российской Федерации», Из-
бирательного кодекса Приморского края и необходимые для 
регистрации кандидата документы, территориальная избира-
тельная комиссия  кавалеровского  района установила следую-
щее.

26 января 2011 года кандидатом на должность главы ка-
валеровского муниципального района   Плевако с.М.   были 
представлены 259  подписей избирателей, из которых в соот-
ветствии  с  частью 2 статьи 45 Избирательного кодекса При-
морского края было проверено 259 подписи. в итоговом про-
токоле проверки подписных листов с подписями избирателей 
в поддержку выдвижения кандидата на должность главы кава-
леровского муниципального района   Плевако с.М. указано, что 
из проверенных подписей  недействительными были признаны 
40 подписей (итоговый протокол прилагается). 

территориальная избирательная комиссия кавалеровского 
района признала  достоверными  219 подписей избирателей, 
собранных в поддержку  выдвижения кандидата на должность 
главы кавалеровского муниципального района Плевако с.М.,  
что в соответствии с пунктом 5 части 6 статьи 46 Избирательно-
го кодекса Приморского  края  является основанием для отказа 
в регистрации кандидата на должность главы кавалеровского 
муниципального района. 

руководствуясь статьями 24, 38 Федерального закона «об 
основных гарантиях избирательных прав и права на участие 
в референдуме граждан российской Федерации», статьей  27, 
пунктами 5 части 6 статьи 46 Избирательного кодекса Примор-
ского края,   территориальная избирательная комиссия  кава-
леровского района

реШила:
1. отказать Плевако сергею Михайловичу, 1950 года рож-

дения, заместителю директора общества с ограниченной от-
ветственностью «транспортное агентство автомобильных 
грузопассажирских перевозок», проживающего в п. рудный, 
кавалеровского района, выдвинувшего свою кандидатуру на 
должность главы кавалеровского муниципального района, в 
регистрации кандидатом на должность главы кавалеровского 
муниципального района.

2. выдать Плевако сергею Михайловичу копию настоящего 
решения в течение одних суток с момента его принятия.

3. опубликовать настоящее решение в средствах массовой 
информации. 

а. бурлуцкая, 
председатель комиссии.

н. ШиМкО, 
секретарь комиссии. 

уважаемые избиратели, дорогие друзья!
территориальная избирательная комиссия кавалеровского 

района 5 февраля 2011 г. не зарегистрировала меня кандида-
том на должность главы кавалеровского района. Этому способ-
ствовали, по моему мнению,  и несовершенное избирательное 
законодательство Приморского края, и некоторые недобросо-
вестные сборщики подписей в поддержку моего выдвижения, и 
субъективный подход некоторых членов территориальной из-
бирательной комиссии к проверке данных избирателей.

я выражаю благодарность более чем трем тысячам избирате-
лей кавалеровского района, поддержавших мое выдвижение на 
должность главы района.

согласно конституции рФ, единственным источником власти 
в районе является его многонациональный народ. высшим не-
посредственным выражением власти народа являются свобод-
ные выборы. Поэтому я призываю всех избирателей проявить 
свою власть непосредственно путем участия в выборах. Чем 
больше избирателей приходит на выборы, тем более уверенно 
будет чувствовать себя будущий глава района, если за него про-
голосует большинство (50% + 1 голос) избирателей, пришедших 
на выборы.

Источник власти в ваших руках! все на выборы! я же остаюсь 
жить в п. рудный кавалеровского района и из Приморья уезжать 
не собираюсь. Убежден, что мой опыт руководителя будет вос-
требован на моей малой родине.

ваш сергей плевакО.

в районной картинной галерее открылась юбилейная выставка 
художника сергея чурсина. имя это хорошо известно не только в 
кавалеровском районе. сергея смело можно поставить в ряд из-
вестных приморских мастеров кисти. не случайно ведь на верни-
саже присутствовали его коллеги по цеху владимир листровой, ху-
дожник из лесозаводска, и александр кишнарев из владивостока. 

территориальная 
избирательная комиссия 
кавалеровского  района

реШение
От 7 февраля 2011 года                       № 642/70-2

О регистрации кандидата в депутаты муници-
пального комитета Хрустальненского городского 
поселения по многомандатному избирательному 
округу № 1

Проверив соответствие порядка выдвижения кан-
дидата в депутаты в муниципальный комитет Хру-
стальненского городского поселения требованиям 
Федерального закона «об основных гарантиях из-
бирательных прав и права на участие в референдуме 
граждан российской Федерации», Избирательного 

кодекса Приморского края и необходимые для реги-
страции кандидата документы, в соответствии со ста-
тьями 27 и 46 Избирательного кодекса Приморского 
края,

территориальная избирательная комиссия кавале-
ровского района

реШила: 
1. Зарегистрировать  Черноморову Ларису алек-

сандровну, выдвинутую местным отделением поли-
тической партии «Единая россия» кандидатом в де-
путаты  муниципального комитета Хрустальненского 
городского поселения по многомандатному избира-
тельному округу № 1 (07 февраля 2011г. 16-00 часов).

2. выдать Черноморовой Ларисе александровне 
удостоверение о регистрации установленного об-
разца.

а. бурлуцкая, председатель комиссии.
н. ШиМкО, секретарь комиссии.

13 марта 2011 года - повторные выборы депутатов муниципального комитета 
Хрустальненского городского поселения по многомандатному избирательному округу № 1
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у наших соседей

цены взлетели
- Говорят, итоги прошлого 

года у вас вполне обнадежива-
ющие…

- да, если за 2009 г. мы имели 273 
млн. руб. убытков, полученных 
во время простоя (из-за кризиса 
и обвала цен на цветные металлы 
на мировом рынке простой  про-
изводства «гМк» длился с ноября 
-2008 по апрель-2009), то за 2010 
г. прибыль ожидается  163 млн. 
руб. в 2010 г. добыто 723,6 тыс. 
тонн свинцово-цинковой руды. 
всего в 2010 г. выпущено 51,2 
тыс. тонн свинцово-цинковых  
концентратов – на 23% боль-
ше  уровня-2009. За прошлый 
год также добыто 38 тонн сере-
бра в концентрате. Это больше, 
чем в предшествующем году. а 
серебро, как и свинец, и цинк, 
сегодня сильно подорожало. во 
многом за счет этого наши бога-
тые серебром  концентраты вос-
требованы на мировом рынке. 
во время кризиса свинец падал 
в цене ниже 1 тыс. $, цинк стоил 
1,1 тыс. $ за тонну. сейчас тонна 
свинца – 2,4-2,5 тыс., цинка – 2,3-
2,4 тыс. $. серебро стоило 14-15 
долл. за унцию, сейчас – 26-27 
$. так что ситуация на мировом 
рынке для нас благоприятная, 
цены на нашу продукцию вырос-
ли. всего мы реализовали за про-
шлый год продукции на 568 млн. 
руб. больше, чем за 2009 г. 

вся наша продукция экспорти-
руется через гонконгского трей-
дера – компанию «борон мина-
ралз  компани». она продает наш 
концентрат китайским фирмам. 
серебро чистое мы не извлека-
ем, как когда-то, чистое серебро 
мы получали, когда свинцовый 
завод в рудной Пристани работал 
на первичном сырье – свинцовых 
концентратах. тогда при плавке 
извлекали свинец и серебро. а 
последнее время завод работал 
на вторичном сырье – ломе. 

ДОсЬе «а»: Сергею Куракину – 
61 год. С 1971 г. по 1996 он рабо-
тал в «Дальполиметалле», прой-
дя путь от горного мастера до 
директора по экономике и финан-
сам. С мая -1996 по апрель-2002 
.Куракин - председатель комите-
та по промышленности адми-

нистрации края. Затем до мая-
2008 он был начальником отдела 
горно-металлургической, хими-
ческой и легкой промышленности 
АК ПК. С 2008 г. – вице-президент 
ЗАО УК «ГМК-Дальполиметалл». В 
октябре-2009 управление пред-
приятием передано УК ООО «Рус-
ская горнорудная компания». С 
декабря-2009 Куракин – замести-
тель исполнительного директо-
ра ОАО «ГМК-ДПМ» по финансам.

- Как обстоят дела в этом 
году с оформлением ежегодной 
лицензии на экспорт сырья, со-
держащего драгметаллы? Ведь 
своевременное ее получение 
раньше было одной из серьез-
ных проблем предприятия 

- в 2008 г. лицензию выдали 
очень поздно, мы работали на 
склад, первый пароход с продук-
цией отправлен был в апреле, и 
предприятие понесло огромные 
убытки. в прошлом году, благо-
даря содействию находящейся в 
Москве  Управляющей компании 
«ргрк» и поддержке Минпротор-
га мы получили ее своевременно. 
до марта пока действует старая 
лицензия. – сейчас наш началь-
ник отдела вЭс находится в Мо-
скве как раз по этому вопросу. 
Планируем получить лицензию 
на 2011г.  до середины февраля. 

«гМк» 
гасит долги

- «ГМК» задолжал в городской 
бюджет…

- действительно, у нас имеется 
задолженность перед бюджетом 
и фондами. Часть ее реструкту-
рирована. в основном она  обра-
зовалась в результате простоя. в 
начале прошлого года мы про-
дали те концентраты, которые не 
стали продавать в 2008 г., когда 
был обвал цен.  на эти средства 
и средства собственников под-
держивали жизнедеятельность 
предприятия во время простоя.  
до апреля  2009 г., когда мы 
стояли, мы не платили в бюджет 
вообще.  два года мы работали 
в основном за счет кредитов и 
займов. в это время нам оказали 
большую помощь «сбербанк» и 
«дальневосточный банк». в 2008 

г мы нарастили долги по креди-
там на 465 млн. руб., за 2009 г. 
еще  на 247 млн. При содействии 
администрации края  мы полу-
чили кредит на 235 млн. руб. у 
«сбербанка» и смогли возобно-
вить производство. а  в 2010 г., 
напротив, сократили задолжен-
ность по кредитам и займам  на 
103 млн. руб. 

в прошлом году мы уже жили 
на свои средства, «с колес»: от-
грузили продукцию – продали – 
живем. Почти не брали кредиты, 
поскольку за предшествующие 
годы уже набрали предельный 
кредитный портфель. в 2010 
г. мы взяли кредит всего на 15 
млн руб. – и тут же его погасили. 
основные долги у нас  - перед 
банками. 

Управляющая компания «ргрк» 
и собственники  в декабре 2010г. 
решили вопрос по рефинанси-
рованию кредитного портфеля 
предприятия, и мы сумели пога-
сить полностью задолженность 
перед «сбербанком» и «даль-
невосточным банком» за счет 
привлечения   другого кредита 
в «Промсвязьбанке» под более 
низкий процент и с отсрочкой 
платежа по основному долгу 
в течении 2011 г. вместе с тем  
высокая  финансовая нагрузка 
по кредитам (а  с учетом про-
центов банкам перечислено  за 
2010 г. 300 млн. руб.)  в основ-
ном и привела к увеличению 
задолженности по налогам. но 
за 2010 г. мы заплатили на 25% 
больше налогов, чем за 2009 г. – 
всего почти 190 млн. руб. нужно 
отметить, что и бюджет нам по-
стоянно должен от 30 до 40 млн. 
руб. в силу длительного, до 3-х 
месяцев,  возмещения как экс-
портерам налога на добавлен-
ную стоимость. рефинансиро-
вав кредиты, мы теперь сможем 
получать возмещение по ндс 
в ускоренном порядке под га-
рантию банков и направить эти 
средства на погашение задол-
женности по налогам.

Это уже позволило сократить 
задолженность по налогам. 
только за ноябрь-декабрь-2010 
«гМк-дПМ» заплатил во все бюд-
жеты и фонды 75 млн. руб.   По-
этому в этом году мы намерены 
погасить задолженность по на-
логам.

ДОсЬе «а»: В ОАО «ГМК-ДПМ» 
занято 2100 человек. Средняя 
зарплата за 2010 г. – 17,8 тыс. 
руб., в декабре она возросла до 
20,4 тыс. руб. Для сравнения: в 
2009 г. она составляла 13,9 тыс. 
Долгов по зарплате нет. 

- Вы изменили схему погруз-
ки продукции…

- Если раньше мы грузили кон-
центраты в открытом море на 
большие суда с плашкоута, то 
с прошлого года стали грузить 
продукцию у причальной стенки 
«бора» в  малотоннажные суда, и 
они сразу идут за рубеж. Мы ста-
ли меньше зависеть от погоды, и 
скорость погрузки возросла. 

завод 
переоборудуют

- Кому сегодня принадлежит 
и что выпускает свинцовый 
завод в Рудной Пристани? 

- на заводе применялась  уста-

ревшая технология- горновая 
плавка, требующая переработки 
очень высококачественных кон-
центратов, которых мы сегодня 
просто не выпускаем. раньше, 
когда завод работал на первич-
ном сырье, у нас на обогати-
тельной фабрике даже работало 
две линии флотации. на линию, 
работавшую на завод, поступала 
только легко обогатимая  руда 
со 2-го советского, с садового 
рудников. нужен был концен-
трат с содержанием свинца от 
72% и выше и без примесей. а 
руда с николаевского и Южного 
с примесью железа не годилась. 
сегодня мы такой концентрат 
технически не можем  получать. 
Поэтому последние время завод 
работал  с перебоями  и только 
на ломе, не перерабатывая пер-
вичные концентраты.

Завод – наша «дочка», его пер-
сонал весь переведен в состав 
«гМк», производство готовится к 
запуску, приобретается техника, 
со 2-го квартала снова начнем 
плавить там металлолом, лом 
свинца и висмутовую лигатуру 
(сплавы с висмутом). в 2010 г. 
он также то стоял, то работал на 
вторичном сырье. нам не хва-
тало денег на основное произ-
водство, не говоря о заводе. кто 
будет поставлять сырье? с кем 
договоримся. Есть организации 
по сбору цветного лома. свинец 
и висмут будут востребованы на 
рынке. 

вообще на будущее есть пла-
ны восстановить завод, нала-
дить там вновь производство из 
первичного сырья – свинцового 
концентрата. но на внедрение 
новой технологии взамен уста-
ревшей горновой плавки нужно 
не менее 500 млн. руб. содей-
ствие в этом оказывает краевая 
администрация, включившая 
проект реконструкции завода 
в программу развития моного-
рода дальнегорска, но финан-
сирование его предусмотрено 
только за счет банков. Интерес 
к проекту проявляет «внешэ-
кономбанк». он пока  намерен 
оценить финансовое состояние 
предприятия. конечно, банки та-
кой кредит просто так не дадут, 
у нас без того большой кредит-
ный портфель, но Управляющая 
компания вплотную занимается 
вопросами подготовки проекта 
реконструкции завода и финан-
сирования проекта. она сегодня  
решает, какая технология для 
завода будет предпочтительнее 
– австралийская аусмелт или 
плавка в жидкой ванне в печи 
ванюкова. Этот проект привле-
кателен еще и тем, что будет 
оборудовано и сернокислотное 
производство: при плавке вы-
деляется сернокислый газ, ко-
торый надо утилизировать. Мы 
можем получать серную кис-
лоту, которая необходима для 
производства боропродуктов, и 
покупатель – «бор» - под боком. 
сегодня он получает серу из но-
рильска, сжигает ее и получает 
серную кислоту. реконструкция 
завода позволит обеспечить 
полную утилизацию отходящих 
газов, улучшить экологическую 
ситуацию и снизить затраты Зао 
гХк «бор»  на производство  сер-
ной  кислоты.

 Мы пока не сможем своевре-
менно и полностью прогаранти-
ровать кредит для реконструк-

ции завода, поэтому, чтобы ее 
не задерживать и не потерять 
единственное на дальнем вос-
токе предприятие по произ-
водству металлического свинца, 
нужна поддержка  в виде  гаран-
тии государства, или выделения 
возвратного финансирования в 
рамках программы по развитию 
дальнегорска как моногоро-
да. а в банках, как уже сказано, 
такой кредит получить без го-
споддержки сложно.

год развития
- Каковы планы хозяев – «Рус-

ской горнорудной компании» 
- в отношении «ГМК»?

- в ноябре был совет дирек-
торов, рассмотрели программу 
на 2011 г., который мы также 
должны завершить с прибылью. 
на этот год сформирована инве-
стиционная программа на 166,8 
млн. руб., с которой согласились 
собственники предприятия. 
И сегодня мы уже заключаем 
контракты на поставку новой 
техники для горных работ. все-
го планируется  закупить 68 
наименований техники и обо-
рудования на 132 млн. руб. не 
хватает новой техники прежде 
всего на главном руднике – ни-
колаевском. Мы купили погрузо-
доставочную машину для Юж-
ного рудника, теперь там будут 
заняты две ПдМ, мы сможем вы-
полнять горно-капитальные ра-
боты. в ноябре купили финскую 
ПдМ  торо 7 для николаевки, 
заказали для нее еще одну ПдМ 
и самосвал. будем приобретать 
буровую технику. в целом пер-
спективы на этот год хорошие. 
в 2011 г. мы должны добыть 795 
тыс. тонн свинцово-цинковой 
руды – на 60 тыс. тонн или на 
10% больше, чем за прошлый 
год, планируется поднять зар-
плату и значительно снизить  в 
течение года задолженность по 
налогам.

Правда, первый квартал за 
счет зимнего удорожания  для 
нас будет сложным. кроме того, 
стоимость электроэнергии вы-
росла на 20%, к тому же нам, 
как и «бору», в этом году край 
не смог предоставить  льготу 
по электроэнергии, и предпри-
ятию  придется дополнительно 
выложить за электроэнергию 
65 млн. руб. Поэтому в первом 
квартале большой прибыли не 
будет и большого погашения по 
налогам мы  также не сможем 
осуществить, только во втором 
и  третьем квартале. а сейчас 
важно  заказать и предваритель-
но оплатить горную технику по 
импорту. Если этого не сделать, 
то задержится ее изготовление, 
которое длится до полугода, и 
будет сорвана производствен-
ная программа второго полуго-
дия.  

- Расширяет ли «ГМК» свою 
сырьевую базу?

- в прошлом году мы вели ра-
боты по Черемшанскому рудно-
му узлу за счет федеральных де-
нег. ведем разведку на предмет 
поиска дополнительных рудных 
тел для расширения сырьевой 
базы. а разведанных запасов 
сырья у нас – на 30 лет вперед. 

беседовала 
александра ЕГОРОВА.

Фото автора.   

«ГМК»: от выживания – к развитию

если два предыдущих года были для ОаО «гМк «Дальполиме-
талл» годами выживания, то 2011 г. по праву можно будет считать 
годом развития: в 2009 г. на развитие – горно-капитальные работы  
на рудниках и модернизацию оборудования и техники – потрачено 
всего 23 млн. руб., в 2010 г. – 45,8  млн, а в этом году инвестиционная 
программа, утвержденная собственниками предприятия, предпо-
лагает вложение уже 166 млн. руб. подробности рассказал замести-
тель исполнительного директора «гМк» по финансам сергей алек-
сандрович куракин:
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организациям, в чью компетенцию 
входит рассмотрение

(Цена свободная)

ритуальная служба «свеча»: ул. больничная, 3 (рядом с моргом). тел.: 9-44-06; 9-29-95; сот. 89242448324.
Принимаем заказы в рассроЧкУ до 6 мес. на изготовление памятников из натурального камня (от 6000 руб.) и 

мраморной крошки (от 2700 руб. комплект), оградок, столов, лавочек, фотокерамики, гравюр портретов. Предо-
ставляем ритуальные атрибуты: гробы, венки, траурные ленты, ткань, кресты, предметы для церковного обряда.  
Полный комплекс ритуальных услуг: могила, гроб, услуги транспорта и т.д. круглосуточный вывоз усопших в морг. 
Участникам вов, умершим после 12.06.1990 г., - бесплатные памятники. 

- Изготовление бланков на заказ: журналов, ценни-
ков, книг, именных счет-фактур, квитанций, декла-
раций и другой бланочной продукции;

- Переплетные работы;
- Ксерокопирование, сканирование, ламинирова-

ние, набор текста, отправка документов факсом;
- Распечатка фотографий, дипломов, грамот; 
- Изготовление календарей с фотографиями;
- Визитки;
- Заполнение заявлений на получение загранпа-

спортов, на постановку и снятие с учета авто-
транспортных средств;

- Подписка на газету «Авангард», прием объявле-
ний и рекламы.

уМереннЫе ценЫ , 
Д ля ОптОвЫХ пОк упате лей Дейс твуют скиДки .

Мы находимся по адресу: 
п. кавалерово, ул. арсеньева, 91, 1 этаж.
телефон: 8(42375) 9-24-26.

МУП ИПК «Авангард» 
бывшее МУП «Типография № 14»

оказывает следующие услуги:

Извещают
традиционно, в день святого 

валентина в кавалерово состоится 
шоу-конкурс влюбленных пар. в 
этом году конкурс проходит 14 фев-
раля в 19 часов в ккЗ «россия». в нем 
примут участие семейные пары со 
стажем. Зрителей ждет незабывае-
мое путешествие на «трамвае люб-
ви».  настоящая любовь устраняет 
любые препятствия, таков лейтмотив 
мероприятия.

кавалеровский горный техни-
кум ведет набор  на курсы «Повар», 
«Пекарь», «водитель категории «в», 
«Продавец», «Пользователь персо-
нального компьютера». Запись по 
тел. 9-24-06, 9-11-97.

Требуются
ОаО «тернейлес» п. пластун 

срочно примет для работы вахто-
вым методом:

1.слесарей по ремонту автомоби-
лей.

2.водителей автомобилей катего-
рии «с», «д», «Е».

3.водителя автомобиля на пере-
возке гсМ.

4.кузнецов, токарей.
5. Машинистов лесозаготовитель-

ных машин «Харвестер», «Форвар-
дер».

6.вальщиклв леса.
Условия работы: вахтовый метод, 

доставка транспортом предприятия 
от п. кавалерово (либо оплата би-

летов за проезд), предоставляется 
койко-место в благоустроенном 
общежитии, организовано питание 
в рабочей столовой по доступным 
ценам, предоставляется полный соц-
пакет, выплата заработной платы ре-
гулярно два раза в месяц.

За информацией обращаться по 
тел.: 8-42374-34-7-28, 89140702445 с 
9.00 до 18.00 в рабочие дни.

Продают
квартиру в 2-квартирном доме, п. 

горнореченский, со всеми надворны-
ми постройками. тел. 9-70-50 (с 18 до 
22 часов).

3-комн. дом, 15 соток, новая баня, 
сарай, вода проведена, слив, коло-
дец бетонный. обр.: п. кавалерово, 
ул. Луговая, 59. тел. 89241244427, 
89140770365, 9-42375-92300, 
89046200613.

срочно, недорого, 3-комн. кв. в 
2-квартирном доме по адресу п. гор-
нореченский, ул. солнечная, д.26/2, 
сарай, баня, дрова во дворе, вода. 
тел. 89020678346, 89146794532.

полуприцеп одаЗ9370, бортовой, 
есть стойки. тел. 89046200613.

картофель. тел. 9-68-22.

Сдают
комнату во владивостоке студент-

ке. тел. 89020757395.

Снимут
срочно снимут 1-2-комн. кварти-

ру или дом. тел. 89247277289.

Услуги
ветеринарного врача, вызов на 

дом по району. тел. 89143240494.

грузоперевозки по району и краю, 
фургон до 5 тонн. тел. 89242483141, 
89510223223.

Молоко на дом. тел. 89243289004.

Хор  «приморские узоры» пред-
лагает концерт-поздравление кол-
лективам к 23 февраля и 8 марта 2011 
г. справки по тел. 9-15-78.

Разное
Утерянный Инн сер. 25 № 00969538 

на имя ХОлОДОва ивана николае-
вича считать недействительным.

Благодарят
выражаю искреннюю благодар-

ность за оказание материальной и 
моральной поддержки в организа-
ции похорон любимого мужа

ящука
игоря петровича

руководству и всем работникам Зао 
«Уголь асо», родственникам, друзьям, 
знакомым, односельчанам, всем, кто 
разделил с нами горечь утраты.

огромное спасибо и низкий поклон.
Жена.

администрация кавалеровского муниципального района инфор-
мирует о приеме заявлений о предоставлении в аренду земель-
ного участка, находящегося примерно в 310 метрах по направлению 
на северо-восток от ориентира - дома, расположенного за пределами 
участка, адрес ориентира: п. кавалерово, ул. Лесная, 23, общей площа-
дью 864 кв.м., для индивидуального жилищного строительства.

Заявления принимаются в письменной форме по адресу: п. кавалеро-
во, ул. арсеньева, 104,  кабинет № 11 в течение месяца со дня опублико-
вания сообщения о приеме заявлений. 

статьей 10 Федерального за-
кона от 25 октября 2001 года № 
137-Фз «О введении в действие 
земельного кодекса рФ» преду-
смотрено, что порядок опреде-
ления размера арендной пла-
ты, а также порядок, условия и 
сроки внесения арендной платы 
за использование земельных 
участков, государственная соб-
ственность на которые не раз-
граничена, устанавливаются ор-
ганами государственной власти 
субъектов российской Федера-
ции. 

реализуя свои полномочия, ад-
министрация Приморского края 
Постановлением от 19 марта 2009 
года № 71-па «о порядке опреде-
ления размера арендной платы, а 
также порядке, условиях и сроках 
внесения арендной платы за ис-
пользование земельных участков, 
государственная собственность на 
которые не разграничена, на тер-
ритории Приморского края» уста-
новила, что размер арендной платы 
устанавливается по формуле:

а=кхсап, где
а- размер арендной платы за ис-

пользование земельного участка, 
рублей в год;

к- кадастровая стоимость пере-
даваемого в аренду земельного 
участка, определяемая в соответ-

ствии с земельным законодатель-
ством российской Федерации;

сап – ставка арендной платы за 
использование земельного участка. 
ставка арендной платы устанавли-
вается равной ставке, принятой для 
земельных участков, находящихся в 
муниципальной собственности.

При этом указано, что изменение 
годового размера арендной платы 
может производиться только в связи 
с изменением кадастровой стоимо-
сти соответствующего земельного 
участка.

следует отметить, что кадастро-
вая стоимость земли на территории 
Приморского края не пересматрива-
лась с 01 января 2006 года.

Постановлением администрации 
Приморского края от 30 декабря 
2010 года № 437-па утверждены 
результаты государственной када-
стровой оценки земель населенных 
пунктов Приморского края. назван-
ное постановление опубликовано в 
специальном выпуске Приморской 
газеты 31 января 2010 года и вступи-
ло в силу с 1 января 2011 года.

расчеты размеров арендной платы 
с применением утвержденных ука-
занным Постановлением показате-
лей кадастровой стоимости земель 
кадастровых кварталов населенных 
пунктов кавалеровского муници-
пального района, свидетельствуют 

о  значительном увеличении с 1 ян-
варя 2011 года размеров арендной 
платы за земельные участки. 

Значительно увеличена кадастро-
вая стоимость земельных участков 
для размещения  объектов тор-
говли, общественного  п и т а -
ния и бытового обслуживания насе-
ления, находящихся на территории 
горнореченского, Хрустальненского 
и рудненского  городских поселе-
ний, а также для размещения про-
изводственных и административных 
зданий, строений, сооружений про-
мышленности. 

следует отметить, что проектная 
кадастровая стоимость земельных 
участков рассматривалась админи-
страцией района и предложения по 
её снижению направлялись, но учте-
ны не были.   

в настоящее время администра-
цией кавалеровского района и де-
путатами района рассматривается 
вопрос о возможности снижения 
размеров арендной платы за зе-
мельные участки в 1,5-2 раза путем 
уменьшения ставок арендной платы. 
в случае их принятия размер аренд-
ной платы будет скорректирован.

л. гениатОва, 
главный специалист отдела по 

управлению  имуществом адми-
нистрации района.

почему увеличился размер арендной платы за пользование земельными участками, 
находящимися в государственной или муниципальной собственности?

в кавалерове появилось первое кадровое агентство, которое по-
может и ищущим работу безработным гражданам, и предприятиям 
в поиске нужных кадров. 

кадровое агентство готово выполнить заявки как отдельных физи-
ческих лиц, так и целых бригад, предприятий. оно намерено создать 
собственную информационную базу, которая существенно облегчит 
желающим поиск работы или поиск кадров. готово агентство помочь и 
ремонтным бригадам, мастерам по ремонту жилья, сантехники в поиске 
заказов. выполнит заявки жителей на ремонт, вспашку огородов, най-
дет сиделку по уходу за больным. работодателю агентство предоставит 
все необходимые рекомендации. раз на рынке есть спрос в такого рода 
услугах, возникло и предложение.

александра егОрОва.

Открыто первое кадровое агентство

администрация кавалеровского муниципального района плани-
рует предоставить в аренду земельные участки:

- леонову г.а., площадью 30 кв.м., для строительства гаража, участок 
находится примерно в 50 м по направлению на северо-запад, от ориен-
тира – дом, расположенного за пределами участка, адрес ориентира: 
п.кавалерово, ул.Подгорная, 34;

- иус ю.М., площадью 30 кв.м., для реконструкции гаража, участок 
находится примерно в 24 м по направлению на юго-восток, от ориен-
тира – дом, расположенного за пределами участка, адрес ориентира: 
п.кавалерово, ул.Заречная, 9.

Предлагаем всем заинтересованным лицам проведение обществен-
ного обсуждения о возможности использования земельных участков. 
Замечания и предложения будут приниматься в письменном виде в те-
чение одного месяца с момента опубликования настоящего объявления 
по адресу: п. кавалерово, ул. арсеньева, 104 каб. 38 отдел архитектуры.

администрация кавалеровского муниципального района пла-
нирует предоставить в собственность коновалову а.ю. дополни-
тельный земельный участок площадью 212 кв.м., для эксплуатации 
индивидуального жилого дома, участок находится примерно в 40 м по 
направлению на юго-восток, от ориентира – дом, расположенного за 
пределами участка, адрес ориентира: п.кавалерово, ул.калинина, 82.

Предлагаем всем заинтересованным лицам проведение общественно-
го обсуждения о возможности использования земельного участка. Заме-
чания и предложения будут приниматься в письменном виде в течение 
одного месяца с момента опубликования настоящего объявления по 
адресу: п. кавалерово, ул. арсеньева, 104 каб. 38 отдел архитектуры.


